

Arrumban cinco administraciones páginas de transparencia

Carecen alcaldías de datos en línea

Olvidan actualizar los documentos de licitación y obra en portales web

ALEJANDRO LEÓN
Y EDUARDO CEDILLO

La transparencia formó parte de sus banderas de campaña pero, tras alzarse con la victoria, las páginas de varias alcaldías carecen de información que por ley están obligadas a publicar.

Es el caso de los portales de Benito Juárez, Coyoacán, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Tlalpan, en los que organigramas, padrones de proveedores y listados de jubilados son parte de los datos que aparecen sin actualizarse o con hipervínculos que envían a páginas que no están activas.

En el portal de transparencia de la Alcaldía Cuauhtémoc, por ejemplo, los apartados de Nómima, Agenda Pública del Alcalde y de Obligaciones de Transparencia se encuentran caídos, en tanto que el de Licitaciones Públicas muestra información actualizada hasta 2019.

Durante su gestión, la Alcaldesa Sandra Cuevas ha asegurado que su Gobierno aboga por la transparencia y la honestidad.

Otro de los casos es el de Coyoacán, donde el titular de la demarcación, Giovani Gutiérrez, aseguró durante la campaña que fortalecería las obligaciones de información de su Administración, ade-

más de que expondría datos de interés para la ciudadanía.

Sin embargo, en la página de la demarcación, los documentos como el de Indicadores Oficiales de los Servicios Públicos y el Calendario de Actividades Culturales, Deportivas y Recreativas están actualizados hasta julio de 2021, antes de la toma de protesta de Gutiérrez.

En Benito Juárez el Gobierno de Santiago Taboada fue reelecto en 2021. No obstante, varios rubros del portal de transparencia no han sido actualizados desde el segundo trimestre del año pasado, como lo son las convocatorias a concurso o licitación de obras públicas, adquisiciones y arrendamientos.

Lo mismo ocurre con las páginas de información de Tlalpan y Miguel Hidalgo, donde los datos aparecen incompletos o sin una actualización reciente.

En contraste, el portal de la Alcaldía Iztapalapa cuenta con la estructura orgánica completa y los cargos de cada empleado de la demarcación. Además, se puede consultar información de contratos o licitaciones actualizados hasta el último trimestre del 2021.

Esto se repite en los casos de Magdalena Contreras y Cuajimalpa.

De acuerdo con la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México las alcaldías son sujetos obligados, por lo que deben mantener accesible y actualizada la información de sus páginas de internet correspondiente a la estructura orgánica, su marco normativo y los indicadores relacionados con temas de interés público.

